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日本共産党 

【対象者】 2005年度から広島市立中学校に入学する新１年生 
 
【選択できる学校】 

従来指定していた「所属学校」のほか、所属学校に隣接する中学校およ

び所属学校と同じ行政区域内にある中学校から選択できる 
 
【通学に要する経費】 選択制により学校選択した場合は保護者負担 
 
【受入数】 

● 学校施設は既存の施設で対応。増改築等の施設整備はしない 

● 各学校の受入数の上限は40人 

● 学校施設に余裕がない場合、生徒数の増加が見込まれる場合および

大規模校（25学級以上）となる場合は受け入れをしない 

● 児童が他校へ就学したことに伴い、生徒数が減少した場合、その人数

の範囲内で受入数を増加させる 
 
【希望校の申請】 

申請できる希望校は１校。教育委員会が申請状況を公表後、状況に応

じて１回限りの申請変更を認める。所属学校を希望する場合は申請不要 
 
【抽選】 申請者数が受入数を超えた学校は公開抽選を実施 
 
【抽選で選ばれなかった児童への対応】 

抽選で選ばれなかった児童は補欠者として登録。就学指定の決定まで

に受入数の増加および辞退による欠員が生じた場合は繰り上げる 
 
【学校情報の提供】 

各学校で学校公開週間や学校説明会を開催。学校ガイドブックの作成・

配付などにより積極的な学校情報の提供に努める 
 
【その他】 

● 「市民と市政」などで広報。市内4会場で制度説明会を開催 

● 従来、身体的理由や教育上配慮を要する場合に所属学校以外への変

更を認めてきた『指定学校変更許可基準』は引き続き継続する 

市が通学区域の弾力的運用を突然決定!! 

来年入学の新・中学１年生から 

教
職
員
も
十
分
に
知
ら
ぬ
ま
ま
新
聞
報
道 

 

広
島
市
は
13
日
の
教
育
委
員
会
議
で
、
来
年

４
月
に
入
学
す
る
新
・中
学
１
年
生
か
ら
「通
学
区

域
の
弾
力
的
運
用
」を
導
入
す
る
方
針
を
突
然
決

定
。
同
日
に
は
各
市
立
中
学
校
の
校
長
宛
に
「
事

務
連
絡
」と
し
て
フ
ァ
ッ
ク
ス
を
送
り
、
多
く
の
学
校

で
教
職
員
へ
の
十
分
な
説
明
も
な
さ
れ
な
い
ま
ま
、

翌
日
に
は
各
新
聞
社
が
報
道
し
ま
し
た
。 

 教
育
長
「
い
っ
た
ん
導
入
し
て
検
討
す
る
」 

 

同
日
、
教
育
委
員
会
議
の
直
後
に
開
か
れ
た
文

教
委
員
会
で
、
皆
川
け
い
し
議
員
が
こ
の
問
題
に
つ

い
て
質
問
。
黒
川
浩
明
・教
育
長
は
「
い
っ
た
ん
導
入

さ
せ
て
も
ら
い
、
懸
念
の
な
い
よ
う
に
運
用
の
段
階

で
検
討
し
て
い
き
た
い
」と
答
弁
し
、
是
が
非
で
も

導
入
す
る
姿
勢
を
示
し
ま
し
た
。
（
裏
面
参
照
） 

 わ
ず
か
１
か
月
前
は
導
入
未
定
だ
っ
た
の
に 

 

こ
の
問
題
で
は
、
日
本
共
産
党
市
議
団
は
弾
力

的
運
用
を
し
て
３
年
目
と
な
る
東
京
都
江
東
区
を

視
察
。
６
月
議
会
で
中
原
ひ
ろ
み
議
員
が
一
般
質

問
で
と
り
あ
げ
、
「学
校
に
も
地
域
に
も
暗
い
影
を

落
と
し
て
い
る
」と
指
摘
し
ま
し
た
。 

中
原
議
員
の
質
問
に
対
し
黒
川
教
育
長
は
、

「
保
護
者
を
は
じ
め
、
市
民
の
理
解
と
協
力
を
得

な
が
ら
進
め
た
い
」と
答
え
、
具
体
的
な
導
入
時
期

に
つ
い
て
は
ふ
れ
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。 

６
月
議
会
で
の
答
弁
か
ら
わ
ず
か
１
か
月
足
ら

ず
。
こ
の
間
に
ど
の
よ
う
な
検
討
を
し
て
突
然
の
導

入
に
踏
み
切
っ
た
の
か
市
は
説
明
す
べ
き
で
す
。 

隣接校・行政区域内校選択制 

「中学校における隣接校・行政区域内校選択制」の概要 

制度説明会（８月下旬） 

中学校ガイドブック・申請書配付（９月初旬） 

学校公開週間（９月） 

３グループに分けて１週間程度実施 

所属学校を 

希望する場合 

所属学校以外を 

希望する場合 

申
請
不
要 

入学通知書送付（１ 月末） 

所属学校を指定（１ １月末） 申請校を指定（１ １月末） 

申請書受付（１ ０月上旬） 

申請者全員が 
受入可能な学校 

申請者数が受入数を
超えた学校 

抽選で 
選ばれた場合 

公開抽選 
（１ １月中旬） 

補欠繰上げと 
なった場合 

抽選で選ばれ 
なかった場合 



沖美町で、米空母艦載機の夜間離発着訓練（ＮＬＰ）施

設誘致の動きが再燃しています。 

毎日新聞（04.6.19付）は、防衛庁関係者が「（誘致の）可

能性が消滅していない」「昨年１月は議論する前に（前）谷

本町長が辞めてしまったが、まず議論ができるように持って

いきたい」と話したことを報道しました。 

沖美町では、町内の建設業者を会長にした「大黒神島

基地誘致推進期成同盟会」が、交付金などの「メリット」を押

し出して誘致を求める署名活動を展開。これに対して「沖

美町の明日を考える会」が誘致反対署名を集め、「平和を

希求する町民の意志に反する」「『補償と行政サービスはバ

ラ色』との宣伝は信用できない」と訴えています。 

 

広島市 「反対の意志変わらない」 

日本共産党市議団は５日、沖美、江田島、能美、大柿

の４町長に「基地誘致反対」の表明を求める要望書を、防

衛施設庁長官あてに移転構想の撤回を求める要望書を送

付。６日には広島市長に申し入れ、改めて反対表明するこ

とを要望。応対した増田学市民局長は、「広島市は、昨年

の反対表明と変わらない」と答えました。皆川けいし団長

は、「国に移転構想がある限り、この問題は浮上する可能

性がある」として、国に事実を確認するよう市に求めました。 

米軍厚木基地の岩国移転構想も浮上 

7月17日、各新聞は日米両政府が米海軍厚木基地（神

奈川県）を米軍岩国基地に移設する方向で検討しているこ

とをいっせいに報道。厚木基地の主力である米空母艦載

機部隊を移転させ、空母艦載機による夜間発着訓練（ＮＬ

Ｐ）も岩国基地で実施する構想が明らかとなりました。 

 

藤田県知事が移転に改めて反対表明 

藤田雄山県知事は21日の記者会見で、大黒神島への

ＮＬＰ施設移転に改めて反対を表明。 

「基地反対」を公約に掲げて昨年就任した松井晃・沖見

町長も、改めて「反対」の意志を表明し、「町民全員が賛成

の署名をしたとしても絶対誘致しない。平和都市として誘致

すべきではない」と答えています。 

沖美町・大黒神島への 

ＮＬＰ基地誘致の動きが再燃 
「あらためて反対表明を」 党市議団が江能４町長、広島市長、防衛施設庁長官へ申し入れ 

米軍厚木基地 
岩国へ移転も 

皆
川
議
員
は
、
文
教
委
員
会
の
直
前
に
お
こ
な
わ
れ
た
教

育
委
員
会
議
で
「通
学
区
域
の
弾
力
的
運
用
」
の
導
入
を
突
然

決
定
し
た
こ
と
に
つ
い
て
追
及
。
「こ
れ
は
単
に
学
校
が
選
べ
る

と
い
う
問
題
で
は
な
く
、
教
育
の
基
本
が
崩
れ
る
大
変
な
問

題
」と
指
摘
。
ま
た
、
「弾
力
的
運
用
」で
新
入
生
が
５
人
し
か

い
な
か
っ
た
東
京
の
あ
る
中
学
校
の
例
を
あ
げ
、
「
地
域
の
崩

壊
、
学
校
の
序
列
化
が
実
際
に
起
き
て
い
る
。
ま
と
も
な
議
論

も
せ
ず
に
早
急
に
決
定
す
る
の
は
問
題
だ
」と
批
判
し
、
慎
重

に
論
議
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。 

黒
川
教
育
長
は
、
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
で
導
入
を
求
め
る
市

民
が
多
か
っ
た
た
め
、
「
い
っ
た
ん
導
入
し
て
懸
念
の
な
い
よ
う
に

運
用
の
段
階
で
検
討
さ
せ
て
ほ
し
い
」と
答
弁
。
小
学
校
に
つ
い

て
は
中
学
校
で
の
状
況
を
見
極
め
て
検
討
す
る
考
え
を
示
し

ま
し
た
。 

皆
川
議
員
は
、
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
が
「弾
力
的
運
用
」
に
限
っ

た
も
の
で
あ
り
、
学
校
教
育
に
望
む
こ
と
を
質
問
し
た
も
の
で

は
な
い
と
指
摘
し
、
「
保
護
者
が
も
っ
と
も
望
む
の
は
、
基
礎
学

力
の
定
着
や
豊
か
な
人
間
性
を
身
に
つ
け
る
教
育
で
は
な
い

か
」と
強
調
。
あ
ら
た
め
て
全
校
長
や
現
場
の
声
を
き
き
、
先

行
都
市
の
事
例
も
よ
く
調
査
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。 

地域崩壊、学校の序列化は現実に起きている 
文教委員会 ７月13日 皆川けいし議員の質問 

通学区域の弾力的運用は慎重に論議を！ 

在校生全員による歓迎の歌の合唱で

迎えられる５人の新一年生＝４月７日、

東京都江東区立深川第六中学校 

学
校
選
択
制
３
年
目 

東
京
都
内
の
中
学 

５
人
の
入
学
式 

（し
ん
ぶ
ん
赤
旗
２
０
０
４
年
４
月
８
日
付
） 

広
島
市
に
申
し
入
れ
る
党
議
員
団
＝

７
月
６
日
、広
島
市
役
所 


